



[B'90/Die Grünen, Falkenturm-gasse 2, 67346 Speyer]

Herrn
Beigeordneten
Frank Scheid
Maximilianstr. 100

67346 Speyer

Bündnis 90/DIE GRÜNEN Stadtratsfraktion

Luzian Czerny
Stadtrat
Mörschgasse 8

67346 Speyer

luzian.czerny@gruene-speyer.de

Speyer, 16.09.2010

Sehr geehrter Herr Scheid,

die jetzige Fahrradabstellanlage am Bahnhof ist vier Jahre in Betrieb. Unserer Meinung nach ist es an der Zeit eine erste Bilanz zu ziehen. Schon vor der Planung hat sich abgezeichnet, dass die Anlage möglicherweise nicht den erforderlichen Anforderungen entsprechen wird.

Zur Zeit ist schon früh morgens zu beobachten, dass Fahrräder außerhalb der Anlage abgestellt werden. Fahrradboxen sind nicht ausgelastet, viele Fahrräder sind beschädigt. Aus diesem Grund möchten wir einige Fragen im Zusammenhang mit der Abstellanlage und den Fahrradboxen beantwortet sehen:

Größe der Abstellanlage:

1. Wie viele Fahrräder sind es in etwa, die keinen Platz in der offiziellen Fahrradabstellanlage finden? Da die Zahl täglich variiert, sollen hier die etwaigen Durchschnitts-, Minimal- und Maximalwerte angegeben werden.
2. Wie viele Abstellplätze fehlen demnach nach Einschätzung der Verwaltung?

Fahrradboxen:

3. Wie viele Fahrradboxen stehen zur Zeit leer?
4. Waren seit dem Bau des Abstellplatzes jemals alle Fahrradboxen ausgebucht?
5. Wenn nein, warum nicht? Bitte geben Sie die Einschätzung der Verwaltung.
6. Gibt es Gemeinden in der Vorderpfalz, wo proportional ähnlich viele Fahrradboxen aufgestellt sind wie in Speyer, die komplett ausgebucht sind?
7. Wenn ja, wie sind die Konzepte der Anlagen?
8. Gibt es Gemeinden, die ihre Fahrradboxen gegen Kautions abgeben?
9. Wenn ja, was ist der Grund für diese Vorgehensweise?

Beschädigungen an Rädern

10. Es sind am Abstellplatz einige beschädigte Fahrräder vorzufinden. Bitte teilen Sie uns mit, wie viele Fahrräder dies zur Zeit sind.
11. Sind im letzten Jahr defekte Fahrräder von dieser Anlage entfernt worden?
12. Wenn ja, wie viele Fahrräder wurden entfernt?
13. Geben Sie Ihrer Ansicht nach den Grund für die Vielzahl der beschädigten Räder.



Bahnhofsgebäude

14. Was befindet sich im Bahnhofsgebäude im Erdgeschoss, v. a. im Südflügel und im Anschluss an das Zeitschriftengeschäft in Richtung Busbahnhof?
15. Wenn dort Flächen leer stehen, wie viele Quadratmeter sind das?
16. Wenn dort Räume leer stehen, könnten dort Fahrräder abgestellt werden?
17. Was befand sich in den leer stehenden Räumen in der Vergangenheit?

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen in der kommenden Ausschusssitzung für Umwelt und Verkehr.

Mit freundlichen Grüßen

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
Luzian Czerny

eingegangen per E-Mail